

2. Lustenauer CL: Mathias im Finish unterlegen

Beim zweiten "Lustenauer" sorgen Mathias Nüesch, Zoltan Török, Andreas Weiler, Berni Litscher und Denise Lichtensteiger für die vorweihnachtlichen Mila-Spitzenleistungen.

Samstag, 19. Dezember 2015 - von Felix Benz

125 LäuferInnen liefen beim zweiten Lustenauer die Kurzdistanz (2 Km) und 98 das Hauptrennen über vier Kilometer, darunter 11 Milas. Wie schon vor zwei Wochen war die Laufstrecke von dichtem Nebel eingehüllt.

Mathias erst im Spurt geschlagen

Mathias Nüesch gelang es nicht, auf der "Kurzdistanz" von 4 Kilometern Jakob Mayer abzuschütteln. 500 Meter vor dem setzte Mayer zu seinem bekannten Finish an und vermochte den bis dahin ständig Führungsarbeit verrichtende Mathias um wenige Sekunden zu distanzieren. Der zweite Platz bzw. die gelaufen Zeit (Kilometerdurchschnitt unter drei Minuten) ist grandios und lässt Mathias mit grosser Zuversicht auf die kommenden Rennen blicken.

Drei Milas in den Top Ten

Hinter Mathias stehen mit Zoltan Török und Andreas Weiler noch zwei weitere Milas in den Top Ten. Die drei stehen zusammen mit Berni Litscher auch an erster Stelle ihrer Altersklassen. Hinzu kommen weitere Mila-Podestplätze durch Markus Indermaur, Felix Benz, Nejdet Yergök und Hanspeter Waser.

Denise Tagesschnellste

Im Feld der Frauen stellt die Mila mit Denise Lichtensteiger sogar die Tagessiegerin. Hinzu kommen die tadellosen Leistungen von Doris Lüchinger und Therese Stieger. Die Resultate aller Milas, die wie Sterne in der Rangliste glänzen, lassen vorweihnächtliche Gefühle aufkommen.

Danke Sepp Hutter für die Fotos







































